



Kurzprotokoll Fassadenfarbe-Abstimmung am 26.4.09, 10.20 Uhr

Anwesend:

Herr Thommes (Standort-Architekten), Frau Kionke (Vorstand/L.), Frau Pursche (Baukreis/E.), Herr Barteleit (Schulgebäude und Gestaltung/L.), Herr Lau-Hintzenstern (Öffentlichkeitsarbeit) und Herr Weißenow (Baukreis/E).

Ergebnisse:

Es wurde von der Variante ausgegangen, die auf der Mitgliederversammlung am 15.04.2010 mit deutlicher Mehrheit präferiert wurde.

Abgestimmt wurde eine farbliche Gestaltung der einzelnen Gebäudekörper. Hierbei wurde für folgendes festgelegt:

Für die eingeschossigen Baukörper	Rust 44 (rötlicher Farbton) In Kombination mit Holz (was im Türbereich evt. auch in senkrechtem Verlauf angebracht werden könnte, um den Eingang zu betonen)
Für den zweigeschossigen Baukörper	Sinai Gelb (gelber Farbton)
Für die dreigeschossigen Baukörper	Madinez Gelb (beige-gelber Farbton/etwas erdiger)
Putzflächen an Treppentürmen	gedecktes weiß (Entscheidung nach Musteranstrich)

Die Farbangaben beziehen sich auf die Faserzementplatten von Zemperit, Eternit bietet diese, bzw. ähnliche Farben auch an.

Untersucht wird noch ob die Fensterfaschen in kräftigen rot oder blau gestaltet werden sollen, wobei blau das verbindende Element zum Küchenneubau sowie zum Oberstufenklassentrakt darstellen würde und rot die "wärmende" Gesamtausstrahlung des Altbaus unterstützen würde.

Die Faserzementplatten im Innenhof (Atrium) soll in dem kräftigeren Gelbton gehalten werden (abweichend von der Baukörperweisen Farbgebung soll der dreigeschossige Teil hier die Farbe des zweigeschossigen Teils bekommen und umgekehrt, so dass die hellere Farbe auf den Betrachter im Foyer wirkt).

Fensterausenleisten werden nach momentanem Stand in Aluminium ausgeführt. Innenkonstruktion Holz. Die Farbgebung kann über die Flügel der Fenster noch unterstützt werden.

Der Entwurf mit den zwei unterschiedlichen Fensterfaschen wird nochmals abgestimmt.

Bezüglich der Farben der Türen im Küchenneubau wurde gedecktes weiß festgelegt.

Bernd Weißenow